

Gedanke für heute



© Matty Cooper, Pexels.com / Lizenzfrei

Ohne Gott wäre ich ... (950 Zeichen)

Manchmal frage ich mich, wo ich im Leben stünde, wenn ich nicht an Gott glauben würde. Ich lebe als Christ kein fehlerloses Leben, die Herausforderungen sind die gleichen wie bei anderen und der Leistungsdruck löst sich nicht plötzlich in Luft auf.

Ohne Gott wäre ich nicht ein schlechterer Mensch, ich kämpfe mit Gott manchmal erfolglos und möchte aus meinem Alltag flüchten.

Inwiefern bereichert Gott also mein Leben? – Die Beziehung zu Gott gibt eine Perspektive und hilft mir, in Momenten von Frustration und Verzweiflung nicht aufzugeben, sondern nach vorne zu blicken.

Im Glauben finde ich immer Hoffnung, denn Gott gibt mir Mut, wenn alles aussichtslos ist; er ist mein Ruhepol, wenn alles drunter und drüber läuft. Er ist mein treuer Freund und Begleiter.

"Denn ich weiss, was für Gedanken ich über euch habe, spricht der Herr, Gedanken des Friedens und nicht des Unheils, um euch eine Zukunft und eine Hoffnung zu geben." (Jeremia 29,11)

Autor

Noé Sterckx

Publiziert am

8.11.2018